



# 義務教育学校 曾爾小中学校だより

令和3年(2021)6月7日  
編集発行責任者 森川 敏和

## 学校教育目標

「心豊かでたくましく、自ら学ぶ意欲をもち、ふるさとを大切にすることの育成」

今年も、例年より早く梅雨入りとなりました。ただ、晴れた日に教室の中へと入ってくる風は、夏の訪れを感じさせてくれます。本来なら4月・5月は、校外学習などの行事を通して新学年の学校生活に慣れていく時期ですが、今年度も新型コロナウイルス感染症対策を行い、子どもたちの安全を第一に考えながら行事を進めていくため、残念ながら年度当初の予定どおりに行うことはできていません。

ただ、そのような中でも、子どもたちは新しい生活様式のもと、授業、給食、掃除、委員会、部活動等の学校生活を生き生きと過ごしてくれています。

雨が多い6月は、外で思い切り身体を動かして遊ばず、子どもたちにとってはつらい時期かもしれません。しかし、落ち着いて学習に取り組んだり読書したりするにはよい季節ともいえます。この雨の日々を有意義に過ごし、子どもたちが1学期の後半も元気に過ごしてくれることを願っています。

今週木曜日には、授業参観、学級懇談会、部活動懇談会を行います。子どもたちの健やかな成長のために、これからも学校教育にご協力の程、何卒よろしくお願い致します。

## 部活動紹介



【卓球部】

【バレーボール部】

【音楽部】

5月10日(月)に行われた部活動紹介では、5・6年生が各部の先輩たちから、普段の活動の様子や活動の成果について説明を受け、練習の成果を見学しました。現在は、5・6年生が練習に加わり、どの部もこれまで以上に活気のある活動を行っています。互いに切磋琢磨することは、体力向上、技術力向上にもつながることでしょう。

みんなで力を合わせて、学校生活の思い出の大きな1ページを作り上げていってほしいと思います。

## 図書貸し出しスタンプラリー



昨年度2学期から始まった「スタンプラリー」。図書室で本を借りた日に、スタンプを押してもらえます。スタンプは毎日変わり、カードがスタンプでいっぱいになると景品がもらえます。

この日も「スタンプカード」をもって子どもたちが来室していました。

子どもの読書習慣は日常生活を通して形成されるものであり、われわれ大人が読書に親しみ、読み聞かせをしたり読書する姿を見せたりすることが大切です。家庭においても子どもたちへの声かけのご協力をお願いします。

## 6年生 租税教室

5月11日(火)桜井税務署からの出前授業が6年教室で行われ、税金について学習しました。

「税金で出来ているもの」「税金で出来ていないもの」などクイズ形式でわかりやすく説明していただきました。

また、「一千万円の札束」や「一億円が入ったアタッシュケース」を手にする体験もさせていただき、子どもたちはその重さに驚いていました。



1束1千万円 1kg  
けっこう重い!

1億円 片手では、  
持てません!